
令和６年度 第３回 開成中学校運営協議会 会議録(要点記録) 

 

１ 開 催 日 時  令和６年８月２０日(火)１３時３０分から１５時１５分まで 

２ 開 催 場 所  開成中学校 相談室 

３ 出 席 委 員  名波 弘充、吉田 葉津美、石川 夏紀、杉山 幸生 

４ 欠 席 委 員  若松 由希野、磯部 多秀、高林 正嗣 

５ 学 校  吉田 拓司(校長)、山守 達大(教頭)、山田 亘(主幹教諭)、 

         松本 敬介(ＣＳ担当)、平野 有一(２年主任)、山﨑 智子(ＣＳディレクター) 

６ 傍 聴 者  なし 

７ 会議録作成者  学校ＣＳ担当 松本 敬介 

８ 議長の選出 

   司会の山田主幹教諭から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、名波委員から杉

山委員を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

９ 協 議 事 項 

(１) 職場体験について 

10 会 議 記 録 

   司会の山田主幹教諭から、委員総数７人のうち４人の出席があり過半数を超えているため、

会議が成立している旨の報告があった。 

(１) 職場体験について 

 熟議に先立ち、平野学年主任より職場体験の受け入れ状況の説明があった。１７７人の生

徒数に対して、現在受け入れ可能人数が１００人程度であり、あと８０人程度受け入れが必

要とのこと。委員からは以下の発言があった。 

・エリアはどの範囲まで大丈夫か。(杉山委員) 

 →隣接学区までで収めたい。遠い場所は自転車で行かせるが、坂道は避けたい。（平野主任） 

・５年前に引き受けてくれた事業所は学校で連絡をお願いしたい。昨年引き受けてくれた事 

業所は、協議会メンバーが分担して連絡をする。足りなければ新規開拓をする。(杉山委員) 

 →そのようにお願いします。（平野主任） 

・学校からの要望としては、ＩＣＴ関係や理美容の仕事を体験できるとよいが知っていると 

ころはあるか。（吉田校長） 

 →自分が個人事業主でＩＣＴの会社をやっているので引き受けます。他にも知り合いに当 

たってみます。(吉田委員) 

・分担は機械的に割り振ろう。（杉山委員） 

→メールで良ければ、問い合わせフォームがあるところを担当します。（吉田委員） 

→リストの下の方から半分担当します。（石川委員） 

→残りを担当します。（杉山委員） 

11 その他連絡事項等 

司会から、次回会議は、令和６年１１月１３日(水)午後２時３０分から開催する旨の連絡があ

った。 


